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wenn er jetzt nicht zu gebrauchen ist, dann ist er das in Liga 1 sowieso net - nicht für uns. Da
brauchts Gestandene Burschen. Für Freiburg wohl ein billiges Spekulationsobjekt - ebenso wie
Teuchert für Schalke.

Sollten wir aufsteigen is eh nur ne handvoll an aktuellen Spielern zu gebrauchen - da kaschierst
du dann keine Schwächen mehr.
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